
☆学校教育目標☆ ①自ら学ぶ生徒 ②自他を大切にする生徒
③最後までやりぬく生徒 ④進んで奉仕する生徒

☆生徒指標☆ 「より励み」 「明るく」 「強く」 「美しく」
☆とちぎ教育ビジョン２０２０ 基本理念
「とちぎから世界を見つめ 地域とつながり 未来に向かって ともに歩み続ける
人間を育てます」

今年は１０月までは暑い日があったり、そして１１月になったら霜が降りて急に冷え
込みが厳しくなったりと秋を実感しないまま冬がやって来てしまったようです。急激な
気温の高低差に自然もやっと追いついたようで、学校のもみじや学校の裏山もやっと秋
の色合いを見せてくれています。風邪気味の生徒も多くなってきました。ご家庭でもお
子様の体調管理にはご配慮してください。

１２月の主な行事二学期も残すところ１か月となってしま
生徒会役員選挙立会演説会いました。いよいよ学習のまとめの時期を １２月５日（月）

迎えます。また、三者懇談ではお忙しい中 ７日（水）生徒会役員選挙
時間を取っていただき、ご来校くださりあ ９日（金）避難訓練
りがとうございました。３年生にとっては １４日（水）朝会
進路選択と決定の一助となる重要な懇談と １９日（月）専門委員会
なったようです。また、１、２年生も日頃 ２１日（水）学年集会
の学校での様子や家庭で ２２日（木）２学期終業式
の様子等情報交換ができ、 ２３日（金） 天皇誕生日
今後の指導に生かしてい ２６日（月）～ （土）冬季休業1/7
きたいと思います。 １月 ９日（月） 成人の日

１０日（火）３学期始業式

職業人講話
１１月１９日（土）

土曜授業で「職業人講話」を実施し
ました。この授業はキャリア教育の
一環で毎年行っているものです。様
々な職業がある中で生徒たちからア
ンケ－トをとり、その中から招聘可
能な職業人を講師にお招きし、それ
ぞれ２回の講話をしていただき、生

警察官 ドローンエンジニア徒たちは２つの職業について知る事
ができます。生徒たちにとって１年
生から３年生までの３年間に６つの
職業について実際に話を聞き知る事
ができるという授業です。半日を使
った本格的な内容の授業が県内でも
茂木中学校だけの特色ある授業だと
思います。今回も１０の職業の方々
に貴重なお話しをうかがうことがで

新聞記者 保育士きました。
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大縄跳び大会
１１月１６日（水 、体育専門委員会が主催の大縄跳び）
大会を実施しました。生徒たちは学級対抗ということも
あり昼休み等を利用して練習を重ねてきました。毎年行
っている行事ということもあり、３年生が３回目という
経験から要領を得ていることもあり１位から３位までを
独占しました。結果は、

１位 ３の２（２１１回）
２位 ３の１（１５７．７回）

でした。３位 ３の３（１４７．６回）

三中学校交流会
１１月２８日（月）
今年３月から実施してきた逆川

中学校、中川中学校との交流会も
今回３回目を迎え最終回となりま
した。授業や部活動をとおしての
交流で友だちもできてきたようで
す。授業も和気あいあいの中、行
われました。両校の保護者の皆様

１年生理科の授業 ２年生音楽の授業も授業の様子に安心なさったこと
と思います。また、逆川中学校、
中川中学校の保護者対象の保護者
会を行い、茂木中学校での生活、
学習、部活動などについて説明を
行いました。その後、生徒会役員
による保護者の皆様への校舎見学
会を行いました。
いよいよ４月からの新生茂木中

学校のスタートを待つだけとなり
美術部の活動 生徒会による校舎説明ました。

学力向上推進事業
本校の生徒たちは、授業中に意見をまとめて発表する力がやや不足しています。そ

こで授業の中で
○話し合い活動を入れる ○自分の意見をまとめて発表する

。 、などの授業を積極的に行っています 以前よりは発表をする生徒が増えてきましたが
まだまだ不足しています。今後も能力を高めるための授業を行っていきます 「自分。
の考えをまとめて発表する」能力は、社会に出てから絶対に必要なコミュニケ－ショ
ン能力です。そこで、御家庭でも「はっきりと自分の考えを言わせる 「１日１度は」
話しをする時間を持つ」など御協力ください。

１１月の朝会の話から
１１月の朝会で、昭和４６年と現在の比較をして話しをしました。

昭和４６年 現在
生徒数 ７２４人（１８学級） ２０７人（７学級）
授業時間 週３３時間 週２９時間（土曜日４時間授業）

国・社・数・英 週５時間 国・社・数・理・英 週４時間時数の多い教科
年間授業日 ２４３日 ２００日
部活動 １３部活動（延べ１９部） ９部活動（延べ１２部）
ぜひ、御家庭でもお父さん、お母さんの中学時代を思い出し、話しをしてみてはい
かがでしょうか。共通の話題ができると思います。


